



## CURSOS DE VERANO SANTA CATALINA ARRANCAN LOS MONOGRÁFICOS

# El Burgo inicia hoy sus XXVI cursos de verano con matrícula gratuita

## Los alumnos que ya han abonado la tasa de 50 euros recibirán el reintegro de la cuota

EL BURGO. El que fuera director de los cursos de verano de Santa Catalina, José Pablo Redondo Lagüera, será esta tarde el encargado de pronunciar la conferencia inaugural de la XXXVI edición de los monográficos de El Burgo de Osma, en la sede de la antigua Universidad, hoy convertido en hotel termal.

Esta será la primera vez en su historia que los cursos tengan matrícula gratuita, tal y como acordó el Ayuntamiento burgense la pasada semana, para animar a aumentar la escasa inscripción que habían registrado los cuatro monográficos dirigidos por las Universidades de Salamanca, Valladolid, Cantabria y Pontificia.

Según explicó el director de esta edición de los cursos de verano burgenses, Jesús Alonso, esta decisión se pudo llevar a cabo «ante la solvencia económica del Ayuntamiento» y para evitar tener que suspender cursos ante la escasa matriculación, como ya adelantó HERALDO.

A mediados de la pasada semana, únicamente nueve alumnos habían formalizado su matrícula para los cuatro monográficos que se han ofertado este año.

Curiosamente, después de anunciarse la gratuidad de la matrícula, «se ha matriculado más gente, pero se da la circunstancia de que venían con el justificante de pago hecho», explicó Alonso, quien reconoció que por tanto el problema de matriculados no es un tema económico, sino que «la gente espera hasta última hora».

Al cierre de esta edición había 16 alumnos matriculados para el primer monográfico, que dirige el director del departamento de Historia del Arte de la Universidad de Valladolid, Jesús María Parrado, centrado en la sombra de Espeja, a través del patrimonio artístico y las órdenes religiosas de origen español, como los jerónimos y dominicos.

Para el curso que dirige la Universidad Pontificia de Salamanca, a través del catedrático de Comunicación Corporativa, Ángel Losada Vázquez, hay seis alumnos matriculados.

Este curso centrado en Europa ante la realidad económica internacional desde la perspectiva del desarrollo humano comenzará, al igual que el monográfico uno, esta mañana a las 10.00 horas.



Lagüera, en su despedida como director de los cursos del pasado año ANA HERNANDO

Además el número de matrículas también ha crecido para los cursos de la próxima semana, donde todavía se pueden inscribir los alumnos, pasando de tres alumnos en el tercer monográfico, dedicado a las Neurociencias: el conocimiento del cerebro, a los 14 que se contabilizaron hasta el viernes en el Consistorio.

Para el último monográfico, dirigido por la Universidad de Cantabria sobre la España de los Austrias y los Borbones, a través de la guerra de Sucesión, las paces de Utrecht-Rastatt y el equilibrio europeo, hay un alumno matriculado.

Según reconoció Alonso, a través de la experiencia de ediciones anteriores, «el año pasado se inscribieron 12 alumnos en la misma mañana de inicio del curso», algo que también podría suceder hoy.

«Vamos a mantener la gratuidad en esta edición», afirmó el director de los cursos monográficos que se estrena al frente de los mismos en esta edición, recordando que aquellos alumnos que ya han abonado su tasa de matrícula, que asciende a 50 euros, recibirán el reintegro de la misma, independientemente de cuando se hayan inscrito.

«Se hace porque se puede, a tener solvencia económica», reitera el director de estos monográficos y teniente de alcalde burgense, explicando que gracias al buen estado de las arcas municipales se puede destinar dinero a la gratuidad de los cursos para evitar «que haya gente que por no poder pagar no asiste a los cursos», aunque en este caso no han sido esas las características.

«A lo mejor ofrecemos mucho para poca demanda», reconoció Alonso, explicando que el número de alumnos inscritos en los monográficos uno y tres es superior y son cursos que no coinciden en el tiempo.

Esa sensación de dejar la matriculación para última hora mantiene en vilo a la organización de los cursos, que recuerdan que los profesores que acuden a estos cursos modifican a veces sus vacaciones por acudir a la villa episcopal y que una semana antes, no

se puede estar con esa incertidumbre.

Desde la apertura del hotel termal, se acordó que tanto la inauguración como la clausura, acto que tendrá lugar el próximo 9 de agosto, se celebre en los salones del establecimiento hotelero.

Lagüera será hoy el encargado de abrir una nueva edición de unos cursos de los que ha sido 'alma mater', en un acto que estará presidido por el alcalde de la localidad y presidente de la Diputación Provincial, Antonio Pardo. En la inauguración intervendrán también José María Marbán Prieto, vicerrector de Relaciones Internacionales y Extensión Universitaria de la Universidad de Valladolid; Antonio Sánchez Cabaco, vicerrector de Investigación, Innovación y Nuevas Tecnologías de la Universidad Pontificia de Salamanca, y el director de los Cursos, Jesús Alonso Romero.

Por los cursos universitarios

## DOCENCIA

# 30

profesores impartirán charlas y conferencias en los cuatro cursos monográficos de la Universidad de Verano Santa Catalina y el curso del Instituto de la Lengua.

## TEMAS

**1** En esta primera semana el patrimonio artístico en torno a las órdenes religiosas y la actual realidad económica de Europa, centran los cursos que dirigen la Universidad de Valladolid y Pontificia, respectivamente.

**2** El conocimiento del cerebro y la España de los Austrias y los Borbones, dirigidos por la Universidad de Salamanca y la de Cantabria, cierran la segunda semana de cursos monográficos.

## GRATIS

El Ayuntamiento ofrece la matrícula gratuita para esta edición de los cursos.

burgenses pasarán en estos diez días treinta profesores altamente cualificados y en ellos habrá presencia de once universidades: los titulares de los Cursos, Valladolid, Pontificia de Salamanca, Salamanca, Cantabria, y además las de Zaragoza, Burgos, Cádiz, Europea de Madrid, Pablo de Olavide de Sevilla, Santiago de Compostela y UNED. Asimismo, habrá presencia de profesores y responsables de diversas entidades, como el Instituto Castellano y Leonés de la Lengua, el Museo Nacional de Escultura, el Cabildo Catedral y Obispado de Osma-Soria, el Instituto de Estudios Europeos y el Instituto de Neurociencias de Castilla y León.

La programación se completa con el curso que preside el Instituto Castellano y Leonés de la Lengua para los días 1 y 2 de agosto sobre el papel del exilio en la literatura española e hispana.

ANA HERNANDO